

158 FUERON NUEVOS USUARIOS

# Más de 1.600 pacientes fueron atendidos en Teletón Coquimbo durante el último año

Este jueves la institución entregará su cuenta pública dando a conocer a la comunidad el destino de los recursos obtenidos en la campaña anual, información contenida en la Memoria 2023, ya disponible en [Teleton.cl](http://Teleton.cl). Solo en el último año el instituto regional brindó más de 44 mil atenciones a niñas, niños y jóvenes con discapacidad de la región.



Más de 40 mil atenciones realizó el instituto regional durante el último año.

EL DÍA

Equipo El Día / Coquimbo

 @eldia\_cl

Teletón acaba de publicar su Memoria 2023, documento anual que detalla la gestión de la institución durante el último año y, a la vez, rinde cuenta a los millones de personas que aportan a su campaña sobre el destino de los recursos recaudados y las atenciones que pudo brindar - sin costo alguno - en sus 14 institutos desde Arica hasta Aysén.

Según se informa en la memoria, el instituto Teletón de Coquimbo, centro que es parte de esta red, pudo atender a 1.666 personas durante el año 2023. De ellos, 158 fueron nuevos usuarios, quienes -junto a sus familias-, ingresaron por primera vez a Teletón para recibir tratamientos de rehabilitación.

El total de pacientes atendidos por el instituto regional alcanzó las 44.203 atenciones de los diversos profesionales (43) que trabajan en el equipo, entre los que hay fisiatras, kinesiólogos, terapeutas ocupacionales, psicólogos, asistentes sociales y profesores de deporte adaptado y arte.

Asimismo, se realizaron 40 cirugías y se fabricaron, repararon y entregaron 1.176 órtesis y 17 prótesis, además de 205 ayudas técnicas, como silla de ruedas, andadores, bipedestación, entre otros implementos.

## Cifras relevantes Memoria Teletón 2023 a nivel nacional

- 14 institutos Teletón a lo largo de todo Chile.
- 3.206 nuevos pacientes ingresaron a Teletón.
- 955.745 atenciones entregadas a las familias.
- 32.233 usuarios y usuarias atendidos en el año.
- 1.495 cirugías se hicieron en el año.
- 35.092 trabajos de fabricación y reparación de órtesis y prótesis.
- 1.101 personas trabajan en Teletón.
- 4.509 entregas de ayudas técnicas, entre sillas de ruedas, carritos y andadores.

Todas las atenciones que brinda Teletón no tienen costo para las familias y se entregan bajo altos estándares de calidad y seguridad.

Para la directora del instituto regional, Zoia Pedrero, esta Memoria Anual y rendición de cuenta a la comunidad es un hito relevante, ya que, año a año, permite mostrar lo que el Teletón Coquimbo ha podido hacer gracias a los generosos aportes de las personas, instituciones, organizaciones y auspiciadores que apoyan a esta obra.

"Durante el año 2023 pudimos acoger la demanda de nuevas consultas derivadas principalmente por establecimientos dependientes del Servicio Salud Coquimbo, logramos aumentar la intensidad de atención respecto

del año anterior, y atender a más de 1.600 usuarios. En el contexto de la calidad y seguridad de los servicios que proporcionamos, preparamos el proceso de acreditación que culminó exitosamente, lo cual nos hace sentir una gran satisfacción", indicó.

Teletón Coquimbo tiene 21 años en la región, rehabilitando niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad provenientes de las comunas de Coquimbo, La Serena, Ovalle, Illapel, Los Vilos, Salamanca, La Higuera, Andacollo, Paihuano, Vicuña, Punitaqui, Combarbalá, Monte Patria, y Río Hurtado.

El instituto también tiene servicios de telerehabilitación y telemedicina, y su moderno edificio opera con altos estándares de eficiencia energética,

un factor relevante en materia de sostenibilidad y cuidado del medio ambiente.

En el ámbito deportivo, Teletón Coquimbo fue sede en 2023 del encuentro deportivo "Campeones Sin Límites", evento que reunió a 75 deportistas de los institutos de Valparaíso, Copiapó y de la sede local, para competir durante tres días en básquetbol en silla de ruedas, natación y fútbol.

Estos y más detalles del trabajo del instituto regional serán entregados públicamente por el instituto de rehabilitación regional en su cuenta pública este jueves en su edificio ubicado en el sector de La Pampilla de Coquimbo.

La cuenta pública de Teletón y su Memoria 2023 están disponibles para consulta y descarga en [Teleton.cl](http://Teleton.cl) y en su sitio de Transparencia ([www.teleton.cl/transparencia](http://www.teleton.cl/transparencia)). Este sitio web despliega información contenida en la memoria de manera sencilla como una forma de acercar a la comunidad el trabajo de Teletón y todo lo que se ha podido realizar gracias al aporte solidario de las personas y todos quienes aportan a la campaña.

Cabe señalar que la campaña de Teletón 2024 se realizará este año los días 8 y 9 de noviembre, con el tradicional programa televisivo de 27 horas desde el Teatro Teletón y su noche de cierre.